

Spielbericht

Mannschaft: 1. Mannschaft
Wettbewerb: Kreisliga B 4. Spieltag und Kreispokal 1. Runde
Datum: 03.09.2017
Spiel: SG Kaub - TuS Hahnstätten 3:5 (1:2)



Am letzten Sonntag trafen wir dann im Punkt- und Pokalspiel auf die TuS Hahnstätten. Von Beginn an sah man wie diese Partie laufen würde. Hahnstätten setzte unser Elf von Beginn an unter Druck, womit wir nicht zu Recht kamen. Ständig wurden wir zu Fehlpässen gezwungen. Felix Haag nach 5 Minuten mit der ersten Weltklasse Parade. Nur zwei Minuten später auf stand der Gästekeeper auf der anderen Seite Felix in nichts nach, als dieser den Schuss von Adrian Kilp aus nächster Distanz klasse parierte. In der 23. Minute dann wie aus heiterem Himmel die 1:0 Führung durch Adrian Kilp. Doch die Gäste durch diesen Treffer nicht geschockt fabrizierten weiterhin ihr Pressing. So kam es dann wie es kommen musste. Noch zwei Treffer von Hahnstätten vor der Pause (33. / 41.) So ging es dann auch mit einer verdienten Führung für Hahnstätten in die Kabinen. Nach dem Seitenwechsel das gleiche Bild. Hahnstätten direkt mit Druck auf unser Mittelfeld, dass es zu keinem geordneten Spielaufbau kommen konnte. So war schon ein Freistoss von Thorsten Haag nötig um in der 55. Minute den 2:2 Ausgleich zu erzielen. In der 67. Minute dann die Dummheit des Tages. Der nur eine Minute zuvor wegen Ballwegwerfens mit Gelb bedachte Moritz Heinz setzt seinen Ellbogen unfair ein fliegt mehr als zu Recht mit Gelb/Rot vom Platz. In der 80. Minute vertendelt dann Moustafa Hamouichi vorm eigenen Tor den Ball und Hahnstätten nutze dies eiskalt zur 2:3 Führung aus. Nur zwei Minuten später dann die Vorentscheidung zum 2:4. Doch unser Team wollte sich noch nicht geschlagen geben und so verkürzte Thorsten Haag per Foulelfmeter nach Foul an Michael Marques de Aguiar auf 3:4. Doch nun war die Kraft am Ende und Hahnstätten erhöhte eine Minute vor Schluß auf 3:5. Dies war auch der verdiente Endstand in dieser Partie.

Es spielten: Felix Haag, Michael Döring, Bastian Heinz, Nils Kogler (37. Michael Marques de Aguiar), Moritz Heinz, Mohamad Almokdad, Patrick Keil (41. Silas Greifenstein), Adrian Kilp (75. Jonas Kunz), Thorsten Haag, Bernhard Weiler und Moustafa Hamouichi

Fazit: Das war bisher die schlechteste Leistung in dieser Saison. Es lief von Anfang bis Ende nicht rund. Zu viele Fehler im Aufbauspiel und daher kaum Entlastung in der Abwehr. Durch Undiszipliniertheiten und Fehler im Aufbauspiel am Ende die Partie komplett aus der Hand gegeben.

Erstellt von / am: